

すまいる

壬生町立壬生小学校

5年3組学級だより

第1号

令和2年5月28日

ごあいさつ

先週から始まった分散登校日には、久しぶりに子どもたちの元気な姿を見ることができ、安心しました。まだまだ気の抜けない日々は続きますので、健康に留意して過ごしていけたらと思います。

さて、新年度初日のことになりますが、クラスみんなに話したことがあります。(覚えていますか?)それは、「助け合いのできるクラスにしたい」ということです。困っている人がいたら助ける、下級生の手伝いをするなど、「助ける」というと、「手を差し伸べる」というイメージがあります。でも、いいものを倉り上げるために助け合うなどのように、「力を発揮する」「力を結集する」というのも「助ける」のひとつなのかな、と思います。高学年となり、クラスでの係活動や委員会活動など、集まった人たちで力を合わせて行事等を倉り上げていくという場面も多くなります。自分の力を発揮して、足りない部分は他の人の力を借りて、みんなで助け合い、高めていけたらいいな、と思っています。

改めてにはなりますが、1年間よろしくお願い致します。

学級だよりについて

今年度、定期的に学級だよりを発行することとなりました。クラスのみんなにも、お家の人にも楽しんで読んでもらえるような学級だよりにしたいと思っていますので、楽しみにしていただけたら嬉しいです。

学級だより「第1号」のタイトルの、「すまいる」は仮のタイトルです。全員がそろったら、みんなでタイトルを考えたいと思っています。そこで、クラスのみなさんに宿題です。お休みの間に、すてきなタイトルを考えておいてくださいね!!

ことばのコーナー

ゴールデンウィーク中に新聞で見つけた慣用句や四字熟語の特集。実はお恥ずかしいことに、わたしはそれらをあまり知りません。そこで、一糸者に色々なことばを覚えていけたらいいなと思い、このコーナーを設けることにしました。毎号少しずつ慣用句や四字熟語などをのせていきます。問題を出したり、意味を確認したりと、家での話題となれたら嬉しいです。

今回は慣用句

目を皿のようにする

物を探るときやおどろいたときに、目を大きく見開くこと。

似た言葉ありますか?

